
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº              /2022

Ementa: Requer informações sobre atual cenário do parque de iluminação do município.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador  que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa,  requer,  ouvido o Plenário,  que seja oficiado  à  Excelentíssima Senhora Prefeita
Municipal, Pétala Gonçalves Lacerda, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre:

1. Qual a porcentagem do atual cenário do parque de iluminação do município?
2. Quantos  pontos  de iluminação de vapor  de sódio foram substituídos  por  LED até  o

momento?
3. Existem pontos de iluminação apagados aguardando manutenção? Se sim, quantos?
4. Os canais  para solicitação de troca de lâmpada estão fluindo conforme o esperado?

Qual a média de solicitação diária, comparando o início dos trabalhos e os dias atuais?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 21 de junho de 2022.

PROFESSOR ROBSON PAIVA
Vereador – UNIÃO BRASIL

1
Praça da Bandeira, nº 151 – Centro – Caçapava - SP

CEP: 12.281-630 / Tel. (12) 3654-2000 / www.camaracacapava.sp.gov.br

  Aprovado

  Rejeitado

 Retirado

______/______/2022

Presidente

Autenticar documento em https://cacapava.splonline.com.br/autenticidade 
com o identificador 320035003600330030003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP - Brasil.


	REQUERIMENTO Nº /2022
	O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado à Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Pétala Gonçalves Lacerda, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre:
	1. Qual a porcentagem do atual cenário do parque de iluminação do município?
	2. Quantos pontos de iluminação de vapor de sódio foram substituídos por LED até o momento?
	3. Existem pontos de iluminação apagados aguardando manutenção? Se sim, quantos?
	4. Os canais para solicitação de troca de lâmpada estão fluindo conforme o esperado? Qual a média de solicitação diária, comparando o início dos trabalhos e os dias atuais?
	Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 21 de junho de 2022.
	PROFESSOR ROBSON PAIVA
	Vereador – UNIÃO BRASIL

		2022-06-20T16:38:07-0300




